

## Marckolsheim

### 14-Juillet : cérémonie de retrouvailles et pluie de médailles

La commune de Marckolsheim a célébré le 14-Juillet avec un rendez-vous officiel au monument aux morts en milieu de matinée vendredi. Le monde associatif, les autorités civiles et militaires, les élus et la communauté de citoyens ont manifesté leur attachement à la République.

**M. K.** - Hier à 06:00 - Temps de lecture : 2 min - | | Vu 151 fois



Les anciens combattants ont reçu la médaille de la reconnaissance de la Nation.

**Photo DNA /Michel KOEBEL**

Sous un ciel bas, chargé de nuages blancs, la municipalité de Marckolsheim avait donné rendez-vous à la population pour célébrer officiellement le 14 juillet.

**Le maire Frédéric Pfliegersdoerffer** a rappelé devant 200 personnes que « le 14-Juillet est toujours une cérémonie de retrouvailles. Un moment où chacun peut témoigner son attachement à la République, à la Nation. Une cérémonie qui témoigne de notre volonté de vie commune, pacifique et solidaire, témoignage de notre adhésion à la devise liberté, égalité, fraternité. Une fraternité que vous êtes nombreux à faire vivre par vos engagements au sein de la cité. »

La batterie fanfare, la Musique municipale, le corps des sapeurs-pompiers, les élus, les anciens combattants et le public se sont recueillis au moment du dépôt de gerbe.

Le 14-Juillet est aussi un moment pour honorer ceux qui se sont battus pour la nation. Ainsi, **Laurent Marin**, quartier-maître dans la marine nationale, **Jean-Marie Freytag**, caporal-chef du génie militaire et **André Biondi**, 1<sup>re</sup> classe du 2<sup>e</sup> génie ont tous les trois, été décorés de la **médaille de la Reconnaissance de la Nation**.

A lire aussi

**Une fête nationale sans feu d'artifice mais en musique**

## **Médailles et grades pour les pompiers.**

Ce fut ensuite dans la salle des fêtes que l'ensemble des sapeurs-pompiers de l'unité territoriale, sous le commandement du capitaine Olivier Nussbaumer, ont été honorés et salué pour leur engagement.

Le caporal-chef Richard Schultz a reçu la médaille grand or pour 40 ans de service. Le lieutenant Didier Pfliegersdorffer la médaille or pour 30 ans d'engagement. Le sapeur 1<sup>re</sup> classe Hugo Becker et le caporal-chef Steve Leis ont reçu l'insigne départemental et sont montés en grade.

Les adjudants Sylvain Allgeyer, Jérôme Ferté et Kévin Chabé ont reçu le grade d'adjudant-chef.

Enfin, la sergent Catherine Boesch, le sergent-chef Bryan Stahl et le caporal-chef Charles Ludwig ont été diplômés, la première pour le secours à la personne et des deux autres en tant que formateurs incendie.

La distribution de brioches, de bretzels et de boissons fraîches a clos la cérémonie.